



‘Ellas sí facturan’: las mujeres que ‘mandan’ en los poderes de la unión en México

México ya tiene definidas a sus dos principales candidatas a la Presidencia en 2024, abriendo las posibilidades a que el país tenga a la primera mandataria de su historia. Este año, además, las posiciones de liderazgo en el Poder Legislativo y en el Judicial también pertenecen a mujeres. Con 448 votos a favor y 4 en contra, Marcela Guerra, del PRI, quedó como presidenta de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados y tomó el cago tras la salida de Noemí Luna, quien fuera reemplazo de Santiago Creel.

<https://yancuic.com/2023/09/08/ellas-si-facturan-las-mujeres-que-mandan-en-los-poderes-de-la-union-en-mexico/>